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Dal Consiglio Comunale il via libera all’insediamento Campari 

 
 Semaforo verde per l’insediamento dello stabilimento Campari all’interno della nuova 

zona industriale di Novi Ligure. Lo ha ribadito il Consiglio Comunale nella seduta di lunedì 

11 giugno votando all’unanimità una deliberazione che accoglie le condizioni tecnico-

ambientali richieste dal Gruppo Campari. Ora l’iter procedurale prevede un ulteriore 

passaggio in Consiglio il 27 giugno per l’approvazione della variante strutturale al P.R.G.; 

quest’ultima sarà poi trasmessa alla Regione Piemonte per la definitiva approvazione che 

dovrà avvenire entro quattro mesi. 

 Chiara soddisfazione viene espressa dal Sindaco, Mario Lovelli: «E’ importante che il 
Consiglio abbia unanimemente sostenuto questa deliberazione, poiché ciò rafforza l’iter 

successivo che porterà alla futura apertura dello stabilimento Campari, un’azienda in forte 

crescita ed in grado di portare investimenti rilevanti per la città. Questo insediamento è 

senz’altro uno dei più significativi tra quelli realizzatisi a Novi negli ultimi anni e pone i 

presupposti affinché si rafforzi il settore dolciario vitivinicolo ed agro-alimentare. Il nostro 

auspicio è che si possa creare un vero e proprio distretto industriale legato alla vocazione del 

nostro territorio che, oltre alle ricadute positive sull’occupazione, contribuisca a rafforzare 

l’immagine e lo sviluppo turistico del novese». 

  

 Al termine della seduta il consigliere Marco Bertoli ha annunciato la costituzione di 
un nuovo gruppo consiliare denominato “Gruppo Indipendente” a cui hanno aderito anche i 
consiglieri Stefano Berrino e Francesco Giannatasio (capogruppo). Il nuovo 
raggruppamento si è detto equidistante dalle posizioni sia della maggioranza che della 

minoranza riservandosi di esprimere le proprie valutazioni di volta in volta, a seconda degli 

argomenti che saranno portati in discussione. Con il nuovo gruppo il Sindaco auspica che si 

possa instaurare, nell’interesse della città, un proficuo dialogo sulle principali questioni 

amministrative affinché venga garantita la governabilità e l’attuazione del programma di 

legislatura. 

 

dal Palazzo Comunale, 12 giugno 2001 
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